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令和５年６月定例会議 一般質問通告書一覧【確定版】 

 

質問 

順位 

質問者 

（質問方法） 
質問事項 質問要旨 

１ ３番 

柴  典明 

議   員 

（一問一答） 

１少子化問題につ

いて 

①常総市の婚姻数・出生・死亡・転入・転出数を問う。 

②結婚相談事業（ふれあいサポーター）による実績等を問う。 

③現在行われている少子化対策事業について伺う。 

④新規事業及び今後について伺う。 

⑤市長の今後の取り組みについての考えを問う。 

２男女共同参画事

業について 

①常総市の現在の団体等の女性登用について伺う。 

②市役所職員の年齢別・階層別の女性登用率及び登用数を問

う。 

③市長の女性登用の考え，方向性を問う。 

２ ５番 

佐藤 剛史 

議   員 

（一問一答） 

１市内の消防にお

ける環境整備に

ついて 

①消防団員の健康診断について。 

②消防団の訓練スペースについて。 

③消防活動服について。 

④実務訓練の状況について。 

⑤自治区消防ホースの今後について。 

２各学校における

教育補助員の方

の待遇について 

①給与の状況について。 

②給食の現状について。 

③今後の対応について。 

３道の駅常総につ

いて 

①営業時間の変更について。 

②利用者の声の対応について。 

３ ８番 

草間 典夫 

議   員 

（一問一答） 

１市地域交流セン

ター（豊田城）の

活性化について 

①豊田城の利用状況は現在どのようになっているかを問う。 

・入館者数の推移 

・各階（１～７階）の展示内容及び入館状況など 

②常総観光の歴史文化を訪ねる施設の一つとして，どんなと

ころを工夫しているかを問う。 

・展示の特徴など 

③活性化を図るために，今後の改善点や努力点についての市

の考えを問う。 

２菅原小学校スク

ールバスの運行

状況について 

①ここまでのスクールバスの運行状況（様子）について問う。 

・問題（課題）等についてはどうか 

②乗車時の約束事の一つとして，児童のランドセル使用につ

いて問う。 

・座り方（シートベルト）不十分･･･安全性に不安の声 

③今後の小中学校適正配置（統廃合）におけるスクールバス

導入への考えを問う。 
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４ ９番 

吉原 晴照 

議   員 

（一問一答） 

１アグリサイエン

スバレー事業の

進捗状況につい

て 

①企業誘致の計画と現状を伺う。 

・５階建てマルチテナント型物流施設 

・Ｒ６年度中竣工予定の企業誘致施設 

②農地エリアの計画と現状を伺う。 

・大規模施設園芸（ミニトマト栽培施設） 

・大規模施設園芸（葉物野菜等の植物工場） 

③民間集客施設の計画と状況を伺う。 

・ツタヤブックストア 

・温浴施設 

④都市公園（屋外イベント等用）の計画を伺う。 

⑤道の駅オープンの状況を伺う。（課題と改善） 

⑥固定資産税の今期の予算に対して，現時点の見通しを伺う。 

⑦現時点の雇用の見通しを伺う。 

⑧企業誘致に対しての住居対策を伺う。 

５ ７番 

石塚  剛 

議   員 

（一問一答） 

１道の駅オープン

に伴う課題と人

口減少・少子高

齢化に対する今

後の取組につい

て 

①道の駅オープン以降の当市の交流人口の状況について伺

う。 

②道の駅オープンに伴う課題及び対応について伺う。 

③アグリサイエンスバレー事業エリアにおける防災体制につ

いて伺う。 

④当市の今後の人口減少・少子高齢化問題の取組について伺

う。 

６ １４番 

倉持  守 

議   員 

（一問一答） 

１公共交通につい

て 

①公共交通のコミュニティバスの導入に関して，ルート及び

停留所について問う。 

②広域連携について問う。 

③デマンドタクシーの現状と改善策について問う。 

７ １８番 

中村 安雄 

議   員 

（一問一答） 

１坂手・内守谷地

区の幹線道路開

通に伴う企業誘

致計画促進と税

収等について 

①坂手地区の西側の地区については，幹線道路の開通に伴う

企業用地の拡大により，多くの企業の倉庫，工場が建設さ

れており，多額の税収が確保されると考える。現在，新事

業所に対する課税予定額について伺う。 

②進出企業の納税負担を軽減するため，立地奨励金・雇用拡

大奨励金制度があるが，令和３，４年度に交付した奨励金

の金額を問う。 
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２アグリサイエン

スバレー開発に

よる企業勤務者

の地元居住及び

企業誘致後の課

税額について 

①４５ヘクタールの開発面積中，市街化区域外・農地・雑種

地の割合と面積を問う。 

②進出企業へ数千人の雇用があるとされている。市内の人口

減少対策として，雇用者が市内に居住し勤務できるように

五箇地区の区域指定地を活用し，市営住宅等も検討するべ

きであると考えるが，市の見解を問う。 

③今回の開発による税収は，建造物が完成し評価がされない

と納税額は決定されないと思うが，見込額は２億５千万円

という金額が出されており，市税としては多額の納税額と

なる。それを踏まえ，今後の坂手・内守谷地区の開発につ

いて，神達市長のご活躍に期待し，考えをお聞かせ願いた

い。 

８ ４番 

塚本 治男 

議   員 

（一問一答） 

１公共交通の移動

手段について 

①市内の公共交通機関について尋ねる。 

②コミュニティバスについて尋ねる。 

③コミュニティバスと予約型乗合交通ふれあい号の役割につ

いて尋ねる。 

④市外への移動手段についてどのように考えているか尋ね

る。 

９ １６番 

岡野 一男 

議   員 

（一問一答） 

１市議選における

二重投票と投票

率について 

①顛末と対応について。 

②投票率を上げる策はあるか。 

２小中学校の給食

費無償化につい

て 

①検討は行っているか。 

１０ ６番 

栁井 真吾 

議   員 

（一問一答） 

１補聴器購入費用

助成について 

 加齢性の難聴に悩む高齢者に対する補聴器購入費用助成に

ついては，令和３年２月と令和４年９月の定例会議に続き，

３回目の質問となる。 

①以前の質問で前向きに検討するとの答弁であったが，その

後の進捗状況について伺う。 

②補聴器購入費用助成は，高齢者の「聞こえ」と生活を改善

し，認知症予防のためにも大事な喫緊の課題であると思う

が，市長の考えを伺う。 

２奨学金返還支援

について 

若者の地元企業への就職や都市部からのＵＩＪターンを促

進するために，内閣官房デジタル田園都市国家構想実現会議

事務局では，地方に定着する若者に対する奨学金返還支援の

取組みについて，域内の企業への若者の就職を促進するもの

であることから，このような取組みを若者の地方定着に有効

な施策と位置付け，地方公共団体が行う奨学金返還支援の取

組みを推進している。 

①奨学金返還支援の制度創設を提案するが当市の見解を伺

う。 
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②地方創生はじめ，定住移住対策，少子化対策においても大

事な施策と思うが，市長の考えを伺う。 

１１ １番 

入江 赳史 

議   員 

（一問一答） 

１常総市で行われ

ている買い物支

援の取り組みの

現状について 

①移動スーパーについて伺う。 

②買い物代行サービスについて伺う。 

③買い物お助け帳について伺う。 

④今後の取り組みについて伺う。 

１２ １９番 

堀越 道男 

議   員 

（一問一答） 

１市営住宅につい

て 

①千代田団地（中妻町）の管理等について伺う。 

２学校給食につい

て 

①常総市の学校給食の現状について伺う。 

②学校給食無償化の意義と他自治体の取り組みについて伺

う。 

１３ １２番 

遠藤 章江 

議   員 

（一問一答） 

１常総市のトイレ

事情について 

①水海道駅前広場のトイレの建設について 

 ・撤去後から現在に至るまでに，当市と関東鉄道株式会社

との間で，如何なる協議が進められているのかを問う。 

 ・千姫まつり等，駅構内でのイベント開催時には，トイレ

利用者に対して何らかの配慮を行っているのかを伺う。 

 ・循環バス運行に伴い，駅が発着所となるため，早急にト

イレを建設すべきと考えるがその実現の可能性について

問う。 

②小中学校のトイレの洋式化について 

・市内小中学校のトイレの洋式化の現状を伺う。 

 ・全ての学校施設のトイレ洋式化に向けた具体的な計画が

あれば伺う。 

 ・洋式化に向けた予算について伺う。 

③災害時の避難所として使用される施設のトイレの洋式化の

現状について 

 ・一次避難所および二次避難所となる施設の洋式化の状況

と今後に方向性を問う。 

２循環バス運行に

向けた取り組み

とその進捗につ

いて 

①公共交通活性化協議会における決定事項の開示について 

 ・決定した運行ルートについて伺う。 

 ・予約型乗合交通ふれあい号の今後の運行方法について伺

う。 

・運行は委託事業とするのか，またバスは購入するのか等，

運行の詳細について問う。 

１４ １７番 

茂田 信三 

議   員 

（一問一答） 

１道の駅の詳細に

ついて 

①完成までの支出総額（人件費を含む）を問う。 

②何故，太陽光発電の設置費用と売電の電気料金を無料にす

るのか。 

③開業時の経費について問う。 

④指定管理者との契約の開示を求めるとともに契約内容につ

いて問う。 
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１５ １３番 

小林  剛 

議   員 

（一問一答） 

１小中学生の安全

な通学について 

①通学に関する保護者等からの意見や要望への市の対応につ

いて伺う。 

②通学路（生活道路を含む）の整備に関して，道路課，行財

政改革課に伺う。 

③スクールバス運行の公平性を問う。 


